

Hürth, 21.09.2021

+++ Blitz-Depesche von AUTOAUTO +++

Neues von der Handelskooperation CAR

Die Handelskooperation CAR Autoteile GmbH mit Sitz in Hagen/Wf. übernimmt die Produktionsstätte Unna der Schaeffler Gruppe.

Am Standort Unna werden zukünftig neben Motorkupplungen weitere Produkte/Bauteile, die für die Vertriebschiene Autoteile-Aftermarkt essenziell sind, produziert.

Neben der Neufertigung von Autoteilen verfügt der Standort Unna über eine hohe Remanufacturing-Kompetenz.

Wir werden in unserer Brancheninformation AUTOAUTO zeitnah über den Fortgang der Entwicklung berichten.

Ihre Redaktion AUTOAUTO



M.J. Schmidt

werbefrei +++ schnell +++ objektiv +++ werbefrei +++ schnell

Die Blitzdepesche ist ausschliesslich für die Abonnenten der Brancheninformation AUTOAUTO bestimmt. Wir verweisen auf das Impressum der monatlich erscheinenden Brancheninformation.